



↓赤ちゃんの人形を使っておむつの交換体験をする塩田さん



赤ママパパセミナー 赤ちゃんを迎える準備

9月25日(木)、保健センターでママパパセミナーが行われ、11月から来年1月にお子様の出産予定があるご夫婦など10人が参加しました。この日は赤ちゃんの人形を使ったおむつの交換体験やベビーバスを使った入浴体験を行いました。塩田春樹さん(大字板倉)は「今日は赤ちゃんの人形だったのでうまくできたけれど、実際うまくできるか分からないので少し不安がある」と話しました。

↓ゴールが遠かったけれども息を合わせて頑張りました



↑接戦となった見応えのあるレースも繰り広げられました

審査員特別賞を受賞

9月11日(木)、板倉町商工会青年部の原田一平さん(大字板倉)が山梨県笛吹市で行われた、平成26年度関東ブロック商工会青年部連絡協議会主張大会に群馬県代表として出場し、審査員特別賞を受賞しました。

原田さんは「板倉町商工会青年部の熱い仲間に出会えた喜びなどをスピーチした。会場でも商工会青年部の仲間が応援をしてくれて心強く、うれしかった」と話しました。



↑審査員特別賞を受賞した商工会青年部の原田一平さん

水Eポートレース2014 上の熱い戦い

8月23日(土)、渡良瀬遊水地で「Eポートレース2014 渡良瀬大会」が開催されました。板倉町をはじめ、栃木市や加須市など渡良瀬遊水地の周辺自治体から多くのチームが参加しました。

今年は加須市から出場した「INO-G」が2分37秒41の好タイムで見事優勝を果たしました。準優勝は「オレンジドラゴン」、3位は「T-STYLE」でした。



↑地元の板倉消防団の皆さんも出場しました

↓センターサークル付近から豪快なロングシュートを決める岸みのり選手



東洋大学女子サッカー部 ゴールラッシュ

9月10日(水)、東洋大学板倉キャンパスサッカー場で、関東大学女子サッカーリーグ2部の試合が行われました。東洋大学女子サッカー部は文教大学と対戦し10-0のスコアで快勝しました。戸田有悟監督は「創部2年目ですが部員一丸となって、1部リーグ昇格を目指して頑張りますので、地元の皆様の応援をよろしくお願いします」と話しました。

↓ハーフタイムには戸田監督より選手たちに指示が入ります



↓左サイドからのシュートがサイドネットにつきさりました



↑相手のキーパーをよく見て、落ち着いてゴールを決めました



↑巧みに相手のディフェンダーを置き去りにする田嶋みのり選手